



Eine fast schon frühlinghafte Winterwanderung um Beuron am 27. Februar 2022

Zunächst musste die Wanderung ja aufgrund von Unwetterwarnungen um einen Sonntag verschoben werden, aber dies hat sich letztlich sogar gelohnt. Denn, der 27.02. war ein Sonntagnachmittag mit strahlend blauem Himmel und fast schon frühlinghaften Temperaturen. Ausser'm schdellenweis keehriga Lufd!

In Fahrgemeinschaften begab sich eine 14-köpfige Wanderschar nach Beuron in das schöne Donautal. Schon die Fahrt hinunter nach Beuron offenbarte, dass das Donautal zu jeder Jahreszeit einen ganzen anderen Eindruck bietet. Jetzt im Winter lassen die unbelaubten Bäume tief blicken und offenbaren jeden Felsen am Talhang.

Die Rundwanderung unter Leitung von Wanderführer Bodo Erath, startete am Haus der Natur. Über bekannte Wege wie dem Donautalradwanderweg und dem Donau-Zollernalb-Weg erkundete man die Umgebung. Man erstieg die Benediktushöhle bei St. Maurus im Felde und genoss einen herrlichen Ausblick. Unterwegs gab's allerlei interessantes zu sehen, neu zu entdecken oder vom Wanderführer zu erfahren. Ein Besuch der Klosterkirche St. Martin rundete die knapp 8 km lange Tour ab.

Ingrid Erath, Schriftführerin